

Die Liebe eines Beybladers

Ich versuche verzweifelt aufzufallen XD

Von _Kira_

Ein kleiner One-Shot von einer kleinen, dummen ShadowYami_w

Die Liebe eines Beybladers

Er stand an ihrem Grab und sah den Stein an. Den kalten, grauen Marmorstein.
Und er weinte, stumme, bittere Tränen.
Keiner war da. Keiner tröstete ihn.
Er hatte keine Freunde.
Nur die Einsamkeit, die ihm nichts ausgemacht hatte, solange SIE da gewesen war.
Doch nun war sie es nicht mehr, verschwunden war die weiße Taube, seine weiße, kleine Taube.
Eine kristallene Träne bahnte sich ihren Weg über seine Wange herab.
Zog aus seinem Auge über seine Wange eine feuchte, nasse und glitzernde Spur.
Ein letzter Strahl der untergehender Sonne streifte ihn, dann hüllten ihn die Schatten der Nacht ein.
Er blieb stehen.
Konnte nicht weitergehen, weggehen. War wie gefesselt. Wollte nicht gehen.
In der rechten Hand hielt er ein Strauß. Ein Strauß weißer Lilien. Noch nicht erblüht, verschlossen, rein, unberührt.
So wie sie.
Er hockte sich hin.
"Du hast diese Blumen geliebt, ich habe dich geliebt Erinnerst du dich noch daran, wie ich dich gefragt habe, wie du weißt, was wer für dich empfindet?
Du hast gelächelt und gemeint, dass du es daran erkennst, dass er mit weißen Lilien vor dir steht. In der rechten Hand und genau 10 weiße, noch nicht geöffnete Lilien.
Du hast es mir direkt ins Gesicht gesagt und gelächelt.
Du hast gewartet, dass ich sie dir gebe, nicht wahr?
Nun bist du gegangen und ich konnte die deine weißen, geliebten Lilien nicht geben ...
Warum war ich nur so stur? Gegen die Wirklichkeit gerichtet?
Warum hast du mich nicht gehasst und nur geliebt?"

Warum, Liebste?"

Er legte die reinen Lilien auf das Grab.

Er stand auf und sah auf die Grabaufschrift.

>Hier liegt in Gedenken an ein wunderbares, immer fröhliches Mädchen. Möge sie nun in Frieden ruhen<

Danach folgte der Name und das Todesdatum.

Er wendet sich ab und geht von Friedhof.

Er sieht sein Team, alle stehen sie da.

Alle mit Mitleidigen Augen und bekümmerte Miene.

Er sieht sie nur verachtend an und wendet sich ab.

Er ist auch so schon verschlossen, doch durch ihren Tod hat er sich vollkommen zusammengerollt und ignoriert sein Team vollständig.

Manchmal fragt er sich selber, warum er eigentlich seinem Leben kein Ende bereiten will, doch dann erscheint vor seinem inneren Auge ihr lachendes Gesicht und er weiß, er muss überleben.

Für sie.

Doch irgendwann werden sie vereint sein, so wie in alten Zeiten, als sie noch gelebt hat.

So und nicht anders.

Okay, ein Versuch von mir, aufzufallen T-T

Ich mag diesen One-Shot nicht.

Er ist so traurig und man versteht, glaube ich, auch nicht um wen es sich handelt.

Es handelt um Kai und seiner Freundin, die er im Original nicht hat.

Klasse, nur die Autorin, die die FF nicht leiden kann, weiß als einzigste um die Sache bescheid XD

Ich glaub, ich lösche sie besser ...

Naja, lest mei FF "Ein eiskalter Chef zum verlieben und erwürgen", ja?! Da freu ich mich!

Ach, und Morddrohungen, Kritiken und Dresche einfach in einem Kommi verpackt da lassen, ja?!

Selbstverständlich könnt ihr auch freundliche Kommis dalassen, aber ich bezweifle das ich sie finden werde XD

Alles weitere kann auch in eine ENS zu mir geschickt werden!

BayBay, eure ShadowYami_w

